
他们为市民送温暖，

本报为他们“送温暖”

健健康康直直通通车车
开开进进东东郊郊热热电电厂厂

本报济宁11月21日讯 (记

者 马辉 曾现金)正值采暖

期，20日上午，由齐鲁晚报·

今日运河编辑部、济宁医学院

附属医院联合举办的“健康直

通车”驶入济宁市东郊热电

厂，8位专家来到这里，为广

大奋战在供暖一线的职工进行
义诊，两个多小时的时间里，

共有百余名职工到这里进行健

康咨询。

上午9点多钟，在济宁市

东郊热电厂卫生所内，数十

名职工听说附院专家前来的

消息后，早早就恭候在这

里。各位专家刚一落座，职工

们就赶紧围了过来，针对自己
的一些健康问题向专家进行
咨询。“昨天就听说专家们要

到这里义诊，我的腰最近一直

很疼，这段时间正处于供暖的

紧张时期，也没空去医院看，

正好借这个机会让专家给瞧

瞧。”在东郊热电厂一线工作
的孙师傅告诉记者。济医附
院疼痛科主任魏祥国为孙师

傅看病。“你这个情况是出

现了劳损，再加上天气转
冷，有点受凉，没大问题，

平 时 要 注 意 坐 姿 ， 敷 点

药。”魏主任一席话打消了

孙师傅的顾虑。

在耳鼻喉科副主任医师刘

延鑫的咨询台前，一个小时下
来，就有七八位职工前来咨
询。维修公司的文师傅最近一
直耳鸣，这段时间由于正是采

暖初期，文师傅和他的同事一
直忙碌在各个小区的供暖一
线。刘医师在经过诊断之后，

给文师傅开了些药，并告诉

他，“先吃些药，多注意休
息，不行再到医院找我。”

“他们为市民送暖，我

们也通过义诊的方式给他们

‘送温暖’。”齐鲁晚报副
总编辑蒋典国表示，集中供

暖开始已经一周的时间了，

东郊热电厂的广大职工为了

保证城区大部分居民能够正

常采暖，付出了艰辛的劳

动，这次组织附院专家来到

厂里为他们义诊，希望他们

的心里也能感到暖和和的。

希望专家常来指导
郭向东，在东郊热电厂卫生

院工作了近10年的时间，这么多
专家前来义诊，在他的记忆中，

还是第一次。

“我们这个诊所负责厂里
700多名职工及周边小区居民的
医疗工作。”东郊热电厂卫生所
所长郭向东告诉记者，这么多专
家来义诊还是头一次，特别是在

采暖期，能为职工们提供一次健
康咨询的机会，真是很难得。

“小病在社区，大病去医院，这
已经成为了今后社区医疗保障发
展的一个趋势。”郭向东告诉记者，

“希望能与城区一些大医院建立长
期联系，我们的医生、护士可以到
他们那里去‘取经’，在每年的定点
查体时间，他们也可以选派一些专

家来我们这里指导、帮扶。”

“一个卫生院服务这么大的一
个群体，承担着很大的责任。”郭向
东希望能够与像济医附院这样的
大医院建立长期联系，建立一条绿
色通道，如果遇到一些棘手的病
人，能够第一时间送到那里，以节
省救治时间。

（本报记者 马辉 曾现金）

义诊碰到“老熟人”

“李教授，原来是您啊。”来
到义诊现场的济宁东郊热电厂
职工杨中建，一眼就认出了济医
附院神经内科专家李宪章，李宪
章以前为杨中建的父亲治过病，

虽然过去很长时间了，杨中建还
是对李医生记忆犹新。

杨中建坐在李宪章的对面，

他说：“我现在每天服用一片降
压药，但是到了晚上，血压就会
出现反弹。我一直按医嘱服药，

怎么血压还不稳定？”

李宪章说：“降压药的药效时
间有所不同，有的药效时间是8至12

小时，有的药效时间是20至24小时。

你现在服用的这种降压药的药效
时间为8至12小时，如果血压升高，

不妨晚上再吃上一片。但是药量不
要随意增加，先听听诊所医生的建
议，再适当增加药量。”

（本报记者 马辉 曾现金）
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耳鼻喉科专家正在认真检查。

本报记者 张晓科 摄.
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